

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711093 - DANAN BUDI PRIMADI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	px fisik kurang lengkap. blm periksa move. gunakan pinset saat menjahit luka. hasil jahitan tdk kuat. latihan lagi. interpretasi px penunjang salah. dx salah dosis asmev salah cuma 20 mg
STATION ENDOKRIN	belajar lagi cara memasang tensi yang benar dan rapi ya, termometer dipasang di dalam baju seharusnya ya, belum melakukan pemeriksaan palpasi ataupun ROM pada pemeriksaan status lokalis, px penunjang yang diminta belum sesuai, diagnosis masih salah sehingga terapi dan edukasi belum sesuai
STATION HEMATOINFEKS	Ax OK, Px fisik cuci tangan OK, Antropometri OK, vital sign OK, Status generalis OK, Px penunjang OK, Dx OK Dd OK, Tx kurang tepat ya dek untuk sediaan Besinya tapi oke sudah ditambah vit C, RL belum perlu ya Edukasi OK
STATION KULIT	Ax: cari faktor resikonya dek, kalau anaknya juga kayak gini boleh di cari tau kenapa sebenarnya anaknya. bagaimana mainnya dan apakah ada kontak langsung maupun tidak langsung dengan anaka? Px fisik: pada peri oris dan septum nasi crusta multipel, bergerombol, ukuran 3x3cm berbatas tegas lesi aktif berbentuk nomular tanpa komplikasi lain. (dek belajar UKK lagi ya ini jenisnya papul eritem dengan erosi dan krusta coklat kekuningan (honey colored). Px penunjang: bagaimana cara ambilnya? lakukan pengambilan spesimen dari bagian dasar ulcus ya, cara mengecat masih agak bingung dan ada yang terbalik. interpretasi: bakteri bentk bulat bergerombol seperti anggur multipel gram positif. dx: impetigo crustosa. tx: mupirocin dan citirizin
STATION PSIKIATRI	Anamnesis sebenarnya cukup baik, poin2 yang harus ditanyakan sudah cukup, Kamu tidak perlu lho bilang mohon maaf, mohon izin berkali2 ke pasien saat akan bertanya. Pemeriksaan psikiatri cukup, walau hasilnya kebalik2. diagnosis benar, diagnosis banding benar hanya 1. terapi benar. Edukasi tidak sempat dilakukan karena waktu habis. Manajemen waktunya ya, jangan terlalu lama anamnesisnya. poin2 yang harus digali saja yang ditanyakan.
STATION REPRODUKSI	Pemeriksaan swab minta ibu tarik napas saat masukan spekulum, jangan gunakan gel jika akan swab.. perintahnya apa de? kenapa pakai cito brush? duk dan spekulum hanya bilang di rendam klorin tapi kenyataannya dikembalikan ke meja steril. swab nya oke.. Dx belum sesuai Komunikasi baik telah memperkenalkan diri dan informed consent Profesionalisme minta ibu mengangkat selimut bisa de, tidak dengan buka dengan siku
STATION RESPIRASI	, lebih teliti yaa apalagi keluhan utama pasien adalah batuk berdahak....mengusulkan 2 Px penunjang tapi interpretasi tidak tepat...kehabisan waktu sehigga tidak sempat menyampaikan diagnosis lengkap dst

STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	pemilihan abocath dan setnya seharusnya juga menyesuaikan status hidrasi anak, jika anak dehidrasi berat menggunakan mikro kira2 lebih cepet atau lama u mengembalikan cairannya? desinfeksi botol sebelum di tusuk ya, ehm pasang torniket jangan terlalu jauh masak mau pasang di pergelangan torniketnya di lengan atas??, jika sudah dikeluarkan jangan dimasukkan lagi jarum abicathnya resiko putus atau lepas didalam, trus jika gagal pindah lokasi ganti abocath dan desinfeksi dl sebelum ditusukkan lagi, belum tepat ya klo penghitungan tpmnya klo klo 720 tpm
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	anamnesis sebagian besar tapi kurang lengkap, pemfis juga masih kurang lengkap, usulan penunjang sesuai 1 dari 2 yang diusulkan (perjelas lg di anamnesis sehingga penunjang bs spesifik ke cardial atau pulmonal), dx kerja kurang tepat grading penyakit nya dan kurang lengkap, tatalaksana farmako sebagian kurang sesuai, edukasi kurang lengkap waktu habis. untuk empati sudah sangat baik, memposisikan pasien dl agar tidak sesak sembari pasien menunggu anamnesis... dipertahankan ya yang sudah baik. lebihteliti juga membaca instruksi soal untuk efisiensi waktu
STATION SISTIM INDERA	px otoskopi oke, sbm melakukan rinoskopi, inspeksi dan palpasi dulu ya,, diagnosis blm benar, kok jadi meniere disease? obat tidak tepat, belum sempat edukasi waktunya habis...
STATION SISTIM SARAF	Ax : coba digali lg keluhan lain yg menyertai keluhan utama ya mas. Px : informed consentnya jempol, ingat diterapkan selalu ya mas Danan. Px : cara px patrick coba dicek lg mas, diletakkan dimana tungkainya trus ditumpu dimana dan ditekan di bagian mana :). Ada keluhan kesemutan ndak pasiennya mas? kalo ada baiknya ditambahkan yaa pemeriksaannya dengan px sensibilitas. Sama pemeriksaan motorik yaa utk menilai apakah ada keterbatasan tertentu dikarenakan oleh nyeri yg dirasakan. Dx : benar. DD : benar. Tx : jangan lupa garis sebagai tanda akhir penutup resep yaa mas Danan. Maknanya besar tu supaya resep kita ga disalahgunakan oleh org yg tdk bertanggungjawab. Edukasi : ada istilah yg menggelitik > 'penjendolan sumsum' :D
STATION UROGENITAL	Ax kasus sensitif lebih digali kembali kapan waktu terakhir melakukan hubungan intim baik dengan istri atau partner lainnya apakah ada kaitannya dengan keluhan saat ini (terkait dengan perjalanan penyakit pasien. Jika misalnya melakukan hub. intim setahun ya lalu apakah relate?). Gali kembali misalnya menggunakan alat kontrasepsi saat melakukan hubungan intim, misal kondom dsb. Saat melakukan pemeriksaan palpasi lakukan dengan baik ya, dan pastikan anda menggunakan sarung tangan. perhatikan perintah/instruksi dengan baik ya, pemeriksaan penunjang belum dilakukan.